

El día de mi abuela

por
Abby Murphy



Cuando era pequeña, yo pasaba un día entero con mi abuela y llamaba a ese día “El día de mi abuela”. En ese día, mi abuela y yo pasábamos gran parte del tiempo juntas. Primero, íbamos a almorzar a Rus’s y yo siempre pedía la sopa de brócoli y queso. Después, cuando regresábamos a la casa de mis abuelos, cocíamos al horno dulce de azúcar. Mi abuela me decía que debía esperar hasta después de la cena para comer el postre. Me quedaba muy impaciente hasta que mi abuelo volvía del trabajo y comíamos mi plato favorito; espaguetis. Mi abuela, como buena italiana, cocinaba una salsa de su país que era muy deliciosa. Finalmente, después de terminar con la cena, podíamos comer el famoso dulce de azúcar de mi abuela. Disfrutaba cada mordisco. La sopa de brócoli y queso, los espaguetis, y el dulce de azúcar me recuerdan a mis abuelos y los días encantadores que pasaba con ellos.